

## RESUMEN:

El mundo que conocemos está experimentando grandes cambios, la tecnología y la ciencia están transformando nuestra vida con una rapidez que llega a ser abrumadora. Las innovaciones utilizadas con sensatez pueden abrir la puerta a una nueva era de posibilidades extraordinarias, esta revolución ha alimentado la creatividad de hombres y mujeres en todos los rincones del planeta que están inventando y poniendo en práctica nuevas soluciones. Al año 2050, todos necesitamos comunicarnos para expresarnos, para seguir en contacto, para charlar, para compartir, como primates buscamos constantemente formas de comunicarnos y así estrechar lazos con los demás, el principal objetivo de la comunicación era facilitar el envío de mensajes a cualquiera de forma instantánea, por otro lado un objetivo que se alcanzó con Internet y la entrada era de la hiper comunicación, cada minuto se envían en todo el mundo más de 200 millones de correos electrónicos y 16 millones de mensajes de texto por no mencionar miles de videos, fotos

tweets y artículos publicados en redes sociales, en consecuencia los diferentes usuarios de internet sedentarios pasan más de 2 horas al día delante de una pantalla y todas estas herramientas de comunicación pueden mejorarse y adaptarse para que lo más fácil de hacer, precisamente lo que mejor responde en cada momento a nuestras necesidades, como seres humanos tenemos un gran beneficio y así mismo un abanico de herramientas en la comunicación entre las que podemos dar a elegir, pero lo importante es entender que podemos comunicarnos unos con otros de forma distinta en función del medio que elijamos, en nuestros sueños podemos imaginar el futuro y como sería la comunicación sin necesidad de hablar, mientras esperamos a que la tecnología nos haga a todos prácticamente telepaticos.

Y aún así siguen existiendo personas que siguen trabajando y estudiando para así avanzar en este mundo de la comunicación a través de la tecnología.

## Análisis y postura del video:

- Como lo decía anteriormente hay grandes estudios de algunas personas que siguen siendo mejoradas día a día y que llegaremos al punto en que nosotros como seres humanos dependeríamos de la tecnología para poder comunicarnos con las personas que nos rodean, por otro lado es algo demasiado beneficiario y un avance muy grande.
- Se cree que la próxima generación de interfaces informáticos debe adaptarse a la naturaleza radical de la interacción humana, es decir, como vivir las cosas, que utilizo desde que me despierto a diario y así mismo los doy o no un buen uso, utilizo exageradamente aparatos o dispositivos inteligentes, respetan los tiempos y espacios, me ayudan en el día para que cada uno de nosotros le saquemos el buen uso.
- Los robots no tienen emociones evidentemente pero dado que los humanos sí, tal vez convendría programar a los robots para que utilicen señales emocionales en su comunicación con las personas, así es como todos estos

sonadores siguen los pasos de aquellos que en todas las épocas han sonado con una mejor comunicación, por ejemplo : el principio un sonido y un gesto eran suficientes para captar nuestra atención, por otro lado para llevar más lejos este intercambio han desarrollado el lenguaje durante más de dos millones de años para comunicarnos desde grandes distancias.

### PROS:

- 1 Acceso rápido a la información
- 2 Estimulación a la creatividad
- 3 Impulsa el aprendizaje
- 4 Facilita la comunicación
- 5 Facilita el entendimiento

### Contras:

- 1 Estimula el aislamiento social.
- 2 Problemas de privacidad digital
- 3 Consumo excesivo y descontrolado
- 4 Promueve el sedentarismo
- 5 Desigualdades sociales